

Le retour des Virades de l'Espoir

Les Virades de l'Espoir font leur grand retour ce dimanche 30 septembre à La Rivière-Drugeon. Ce sera l'unique manifestation dans le Doubs. Le but étant de récolter des fonds pour lutter contre la mucoviscidose.

« Cette année, je ne voulais pas faire une grande Virade, pas de marche, pas de loterie, pas de ceci et pas de cela... et finalement ce sera tout le contraire : il nous faudra du monde un peu partout ! »

Gérard n'aura pas eu le temps de prêcher dans le désert l'autre soir dans la salle du pavillon Ramsar. A sa grande surprise, il y avait foule pour recueillir la bonne parole et surtout la mettre en pratique. Représentants des associations ou bénévoles à titre individuel, ils avaient répondu à son appel pour soutenir le grand retour des Virades de l'Espoir à La Rivière-Drugeon. Ce sera ce dimanche 30 septembre. Le combat contre la mucoviscidose et le soutien à ceux qui sont touchés par la maladie méritaient bien un tel engagement.

Au premier rang de l'assemblée, et pas là pour faire de la figuration sur la photo, Leslie, Anaïs, Agathe, Aurore, Sabine, Vincent, Lucas, Bastien, Hugo, Romain et Jules ne cachaient pas leur enthousiasme et furent plongés dans le



Les forces vives du pays mobilisées pour la bonne cause.

bain de la solidarité sans perdre une minute.

« Y aurait-il un jeune qui sache manipuler un ordinateur (quelle question !) et qui se lève tôt (quel sous-entendu !) pour enregistrer les inscriptions et les départs des courses ? Et la buvette ? Y a-t-il des jeunes qui veulent y aller à la buvette ? Pour la tenir, évidemment ! »

Le programme de la journée s'annonce riche en animations et en prises de conscience de l'enjeu. Les organisateurs ont prévu des parcours VTT et pé-

destres (3, 7 ou 13 km), un lâcher de ballons (biodégradables bien sûr), un défilé des voitures anciennes du Haut-Doubs, des repas (limités à 400), sans oublier la petite restauration qui vaudra de trait d'humour de Gérard Pilod : « Des carottes râpées à mettre dans des barquettes, ça n'a l'air de rien mais il faudra les râper, les carottes ! »

A La Rivière-Drugeon, ce sera la seule Virade du département en 2018. Et comme l'a souligné l'ami Gérard, « en

2016 on a redonné plus de 40 000 euros à Vaincre la Mucoviscidose ! »

40000

En 2016,
plus de 40 000 euros
ont été reversés à Vaincre la Mucoviscidose.